



NACIONALES

SUCESOS

INTERNACIONAL

DEPORTES

○ **Autoridades investigan si novio está involucrado, Alajuela**

TRAS RIÑA MATAN MUJER EMBARAZADA FRENTE A BAR



A la mujer la emboscaron y le mandaron una ráfaga de tiros, uno bastó para quitarle la vida.

RÓGER SOTO
Corresponsal

■ Yahaira Pérez Gómez, de 42 años, murió abatida a tiros cuando varios hombres desde un vehículo en movimiento le dispararon cuando se encontraba al costado oeste de la plaza de fútbol de El Roble, Alajuela.

Los hechos ocurrieron cuando la víctima viajaba en el Hyundai placas 340390 y una testigo que prefirió el anonimato observó cómo un carro se acercó hasta la mujer. "Desde el vehículo le dispararon en varias ocasiones a la mujer, que era la que conducía", narró.

Una sola bala bastó para darle muerte, el impacto fue en el abdomen, según indicó Mario Zúñiga, técnico de la Cruz Roja de Alajuela, quien al llegar al lugar la declaró fallecida.

"Nos alertan de una agresión a una mujer en El Roble de Alajuela, al llegar se encuentra una mujer de unos 42 años fallecida en la vía pública con un impacto de bala en el abdomen", manifestó.

Pese a lo anterior, la versión que manejan las autoridades judiciales es que Pérez se encontraba dentro del Bar Centro de Amigos, ahí se formó una riña, en la cual la ella intervino y resultó herida de muerte.

EMBARAZADA

Sin embargo hay otra versión de lo ocurrido y aunque no ha sido corroborada por las autoridades judiciales, se presume que su novio tuvo parte en la muerte de la mujer, pues al parecer fue visto en el sitio y al parecer llegó con varios hombres en un vehículo blanco a cobrar una deuda, se cree que todo se debió a celos.

Es más, las autoridades judiciales trabajan en la investigación de otro hecho que debe ser corroborado y es que Pérez estaba embarazada, todavía no se ha determinado cuánto tiem-

po de gestación tenía y si el bebé era de su novio.

Las autoridades policiales hicieron operativos de cierre de carreteras para tratar de dar con los gatilleros, sin embargo esto fue imposible.

Al parecer la víctima era vecina de Rincón Herrera, en La Guácima de Alajuela.

Mientras tanto, frente al Bar Centro de Amigos, donde quedó el cuerpo, los curiosos murmuraban que en realidad todo se debió a un cobronazo por drogas por la forma en que sucedieron los hechos.

El caso quedó bajo investigación judicial y el cadáver lo levantaron agentes judiciales para trasladarlo hasta el Complejo de Ciencias Forenses para someterlo a la autopsia y comprobar si efectivamente estaba embarazada.

QUIÉN ERA



- ▼ NOMBRE: Yahaira Pérez Gómez
- ▼ EDAD: 42 años
- ▼ VECINA DE: La Guácima, Alajuela